



Redaktion  
**Silvia Viessmann**  
☆ zu Favoriten ⓘ

Gerald Stutz auf Tour

## Rüstorfer besuchte alle Gemeinden in Kärnten

28. Mai 2024, 10:11 Uhr



Gerald Stutz mit Landeshauptmann Peter Kaiser am Wörthersee. Foto: Gerald Stutz hochgeladen von Silvia Viessmann

**Gerald Stutz aus Rüstorf reist gerne und viel. Sein letztes Projekt war, alle Gemeinden in Kärnten zu besuchen und ein Foto mit dem Ortsschild zu schießen. Das hat der 61-Jährige kürzlich geschafft. Kärntens Landeshauptmann Peter Kaiser gratulierte zum Erfolg.**

RÜSTORF. Stutz ist ein Weltenbummler. 125 Länder hat der 61-jährige Wahrrüstorfer bereist und dabei 32 Mal die Erde umrundet. Für sein letztes Reiseprojekt ist er in Österreich geblieben: „Damit ich nicht nur die große weite Welt, sondern auch meine schöne Heimat noch besser kennenlerne, habe ich vor Jahren beschlossen, alle Gemeinden in Österreich zu besuchen. Oberösterreich, Salzburg, Burgenland und Kärnten sind schon fertig, die restlichen Bundesländer in Arbeit“, so Stutz, der jeden Gemeindebesuch – insgesamt 1.415 – mit einem Foto von ihm und der jeweiligen Ortstafel dokumentiert hat. Alle seine Reisen hat der Weltenbummler auf seiner eigenen Website „[www.stutzgerald.at](http://www.stutzgerald.at)“ dokumentiert. Den Link dazu hat Stutz dem Kärntner Landeshauptmann Peter Kaiser geschickt und der zeigte sich beeindruckt: „Mit dieser interessanten und lustigen Idee sowie akribischen Dokumentation kennt sich Gerald Stutz nun in unserem schönen Bundesland bestens aus“, sagte Kaiser und wünschte dem Reisenden Durchhaltevermögen für alle weiteren Gemeinden.